

①「高州東小」で検索 ②上記QRコードから

東っ子全員で得た栄光

校長 藤井邦之

新年おめでとうございます。思えば昨年は年明け早々、能登半島の震災があったわけですが完全 な復興にはまだまだ遠いという印象を受けます。一日も早い復興をお祈りしています。

〒341-0037 三郷市高州2丁目409番地 16,048 (955) 7711

さて、令和7年(2025年)が始まりましたが、昨年の暮れ12月に本校に嬉しいニュースが 飛び込んでまいりました。

全国小学生ラジオ体操コンクール銀賞(全国約400チームある中の2位)



←第11回全国小学校ラジオ体操コンクール結果発表 ※主催者「かんぽ生命ラジオ体操ポータルサイト」より

実を言いますと本校では体育授業の準備運動としてラジオ体操を取り扱っておりません。45分 しかない授業時間の中で時間にして5分を超えるラジオ体操は扱いにくいというのが本音です。し かしながら、学校での体育的活動は「子どもたちの生涯にわたっての豊かなスポーツライフの基礎 作り」が大きな目標ですから、躍動感ある動きがあって各部位の曲げ伸ばしを効果的に行えるラジ 才体操は子どもたちに必要な経験と捉え、コツコツと継続して取り組んできました。

毎週金曜日のおはよう運動で、運動会で、林間修学旅行の朝の集いで、積み重ねてきた経験に昨 年度と今年度の2年にわたりお越しいただいた【テレビ・ラジオ体操指導者の岡本美佳先生】の子 どもたちへの指導が良い結果に繋がりました。

"銀賞"を受賞するのはコンクールに参加した6年生の「高州東小・今輝七隊(今を輝け!)」7 名で編成されたチームです。さらに5年生を中心とした別の2チームも参加したのですが、こちら の2チームは金、銀、銅の上位3チームに続く"優秀賞"をいただきました。応募したすべてのチ ームが上位に入るというに大きなことを成し遂げてくれたわけですが、これは東っ子全員で掴み取 ったものと思っています。

ラジオ体操コンクールへの取組はもちろん、多くの学校行事や体験活動、各作品への応募等は「な すことによって学ぶ」を合言葉に【何を学ばせるのか、何を高めるのか、どう生かしていくのか、 その意義は】と考え、子どもたちに様々な経験や学びを提供するものです。今回も教職員と児童が 気持ちを一つにして臨み大きな賞をいただいたわけですから、これは"瞬く間に学校が変わる"好 機だと捉えています。

この嬉しい気持ちを全校で共有し、新たな年の追い風(東から吹く風)にしていこうと思います。 1月16日(木)は本校にて主催者による盛大な表彰式と、ラジオ体操応援ポケモンのルカリオ 等の体操講師陣による出張授業が予定されています。学校ホームページ等でまた皆さんにその様子 をお伝えいたします。

本年も家庭・地域に愛される高州東小学校、希望と感動と歓声のある高州東小学校を目指してま いります。どうぞよろしくお願いいたします。

在籍児童数	1年	34人	3年	36人	5年	49人	けやき	4人
(令和7年1月8日現在)	2年	35人	4年	41人	6年	39人	合計	238人

学校図書館のようす

○図書コーナー

冬休みに向けて、学校図書館内には「クリス マスコーナー」が設けられ、子供たちが沢山の 本を借りていました。今月は、映画化された本 のコーナーになっています。「フランダースの 犬」「ハリーポッター」、先月に公開された「銭 天堂」まで、多くの本が並んでいます。

1月は読書 ウイークもあ ります。ぜひ 色々な本を読 みましょう! また、「三郷 おすすめの本 読破」もチャ レンジしまし ょう。



大根の収穫

12月17日(火)3年生が学校ファームで 育てた大根を収穫しました。ボランティアさん に抜き方を教えてもらいました。子供たちは、 太くてなかなか抜けない大根を嬉しそうに引 っ張って収穫しました。





-	

1 水 元日 冬季休業日(~7日) 2 木 3金 4 土 5 🛭

6月 7 火

8 水 始業式 3時間授業 9 木 3時間授業 一斉下校

10 金 3時間授業

11 土 12日

13 月 成人の母

14 火 給食開始 書き初め競書会 (3・4年) 発育測定 (4・5・6年)

15 水 書き初め競書会 (5・6年) 発育測定 (1・2・3年、けやき) 委員会

16 木 児童集会 ラジオ体操コンクール表彰式

17 金 18 土 英語検定

19 🖯

20月 たてわり班活動 三郷市読書ウイーク(~24日)

21 火 1・2年4時間授業 3年5時間授業 スクールカウンセラー来校日

22 水 クラブ

23 木 教育支援担当学校訪問 5時間授業

24 金 三郷市読書フェスティバル 教育相談日

25 土 埼葛美術展

26日 埼葛美術展

27月 そうじ大すき週間(~31日)

28 火 学校運営協議会・学校評価者委員会

29 水 児童集会 委員会(2月分)

30 木 4年校外学習

31 金



今後の予定 年間行事予定から変更があります確認お願いします

入学説明会 2月 4日(火)

5日(水) 6日(木) 7日(金) クラブ (3年クラブ見学) 学校応援団に感謝する会 1~3年4時間授業

4年5時間授業

クラブ最終(3年クラブ見学) 13日(木) 学校保健委員会

14日(金) 17日(月) 教育相談日

6年薬物乱用防止教室 授業参観・懇談会(2・3・4年、けやき) 18日(火) 3·4年5時間授業 2·3·4年学年活動

1.6年4時間授業 中学校入学説明会 19日(水) 20日(木) 6年生を送る会 3年5時間授業 1 • 2年 4 時間授業

21日(金) 授業参観・懇談会(1・5・6年) 1年学年活動 6年アスリートとの授業 5 • 6年5時間授業

25日(火) 5時間授業 通学班会議 一斉下校 スクールカウンセラー来校日

26日(水) 委員会 避難訓練 28日(金) なわとび記録会

お知らせ



転出(学区外に家を建てる、マンションかアパート に引っ越す等) の予定がありましたら、学校にお知ら せください。未定の段階でも結構です。また、同様に お知り合いやご近所の方で転入(小学生のいるご家庭 が学区内に引っ越してくる) がありましたら、お知ら せいただきたく存じます。ご協力、よろしくお願いい たします。

大東っ子 diary 大

令和6年12月 教育活動















12月3日(火)に校内持久走記録会を実施しました。約1か月間の練習の成果を出し切ろうと、どの子も最後まで懸命に走っていました。練習の時よりも記録がよくなった児童も多くいたようです。目標に向けて努力することで、また一つ成長できたことと思います。3学期も自分で目標を見つけ、頑張っていきましょう。当日は、たくさんの応援ありがとうございました。









12月13日(金)に6年生が校外学習で科学技術館と国会議事堂へ行きました。科学技術館では、様々な体験をしながら、物の仕組みなどについて学びました。国会議事堂では、体験プログラムにも参加し、政治がどのように行われているのかを感じながら学ぶことができました。







12月10日(火)に、三郷消防の皆様を講師としてお招きし、5年生対象の救命講習を行いました。倒れている人などを見かけたときどのような行動を取ったらよいかや、心肺蘇生の方法などを学びました。いざという時に、今日の学習が活かせるといいですね。





学校運営協議会の皆様のお力を借り、学校の池の掃除を行いました。数年溜まっていた落ち葉や泥などを取り、きれいにすることができました。池の生き物たちも、見ている子どもたちも嬉しそうでした。